
第 82回国民スポーツ大会飯山市準備委員会 第２回常任委員会 結果概要 

 

１ 日 時 

令和７年（202５年）５月２日（金）1３：30～ 

 

２ 場 所 

飯山市文化交流館なちゅら 多目的ルーム１ 

 

３ 出欠状況 

総数３２名（会長１名、副会長５名、常任委員２６名） 

出席２９名（うち本人出席２３名、代理出席２名、委任状４名） 

欠席 ３名 

 

４ 報告事項  

  （１）報告事項１ 準備経過について 

  （２）報告事項２ 各専門委員会における審議結果について 

  （３）報告事項３ 市営飯山シャンツェ整備提案について 

事務局から説明。質問２件あり 

（委員）市営飯山シャンツェの後利用を行うためには、将来像に記載された整備が必要 

なのか。 

（事務局）将来像に記載された内容は、検討部会として出した提案であり、さらに市営飯 

山シャンツェを活用した他の活用方法についても検討していきたい。 

（委員）市営飯山シャンツェの利活用については今後考えていくのか。 

（事務局）利活用について現時点で検討部会提案があるわけですが、さらに活用方法を 

検討していきたい。 

 

５ 審議事項 

  （１）第１号議案 第 82回国民スポーツ大会飯山市広報基本計画（案）について 

  （２）第２号議案 第 82回国民スポーツ大会飯山市市民運動基本計画（案）について 

  （３）第３号議案 第 82回国民スポーツ大会飯山市競技運営基本計画（案）について 

  （４）第４号議案 第 82回国民スポーツ大会飯山市施設整備基本計画（案）について 

  （５）第５号議案 第 82回国民スポーツ大会飯山市宿泊基本計画（案）について 

  （６）第６号議案 第 82回国民スポーツ大会飯山市医事･衛生基本計画（案）について 

  （７）第７号議案 第 82回国民スポーツ大会飯山市輸送･交通基本計画（案）について 

事務局から説明。質問等４件あり 

（委員）冬季大会時、市内への宿泊者数を把握しているか。 



（事務局）今後、参加団体への事前調査等により把握に努めたい。 

（委員）開会式会場が予定されている「文化交流館なちゅら」では駐車場不足が予想され 

るため、駐車場確保に向けた検討が必要である。 

(事務局)駐車場確保に向けて関係機関等と調整・検討を進めます。 

（委員）ジャンプ競技以外の施設整備予算は決まっているのか。 

（事務局）今後、関係機関や関係団体と調整を進めたい。 

（委員）大会の PR活動を早期に実施して、市民全体に周知を図ってほしい。 

大会を実施していることを知らないということが無い様にしてほしい。 

 


